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蒲生船着場/6名 7袋空き缶 
1 月 14 日(土)、定例活動日に、古田、村

田、渋谷、石田健、遠藤、井坂の 6 名が

蒲生船着場間 2.1 ㎞で 7 袋分と樹木多数

の成果でした。低気圧の接近でどんより

とした曇り空、上げ潮に乗っての活動で

した。 

空き缶が多かった! 

旧松並橋跡の護岸工事が急ピッチで進められて

いました。また、綾瀬橋耐震補強工事前の橋下

浚渫工事でユンボがフル

稼働でした。ヘドロ交じ

りの川底の土を掘り出し

ているので長年不法投棄

されたと思われる空き缶

が浮かび上がりそれを拾

うのに大変でした。今日

は、蒲生船着場で休憩と

決めて上陸したとたんに

小雨がぱらついてきたの

で休憩なしで急いで綾瀬

川マリーナに戻りました。

上陸後カヌーの後片付け

のあとに集合写真を撮り

ました。大変お疲れ様で

した。 



蒲生船着場/18名 7袋回収 
1月 15日(水)、定例活動に木村、佐

藤ご夫妻、間宮、矢部、三池、田中

親子、大久保ご夫妻、磯部、林、黒

田、浅井、木下、遠藤、石田健、宇

留野の 18名が参加し、蒲生船着場間

2.1㎞で 7袋分と伐採した木の枝類

の成果でした。朝は気温が少し高め

で 7℃前後でしたが、太陽が出ずに

曇り空でした。それでも皆元気に上

げ潮に乗ってゴミ拾いを始めまし

た。いつものように蒲生船着場へ上

陸し階段で温かいコーヒーをご馳走

になりました。11時からの定例総会

に間に合うように戻りました。この

間に、古田、窪両名はカヌー艇置場の清掃と整理をしてくれました。 

令和 5年度 定例総会開催 

11時から艇庫前で令和 5年度定例総会を開催

し、中島、村田、牛島、吉良、大原、松永、

松下、脇谷、相原、篠岡、長谷川の 11名が

加わり合計 31名が参加しました。 

活発な討論を展開 
議長を中島、黒田が、議事録署名人に木

村、古田が選任され会議を開始、令和 4年度の活動報告では、松尾芭蕉杯カヌー大会の本

部役員の対応について意見が出され議論しました。会計報告では中古カヌーの購入につい

て質問が出され補助金で購入した旨の回答が有りました。令和 5年度の活動計画、会計予

算案、新組織について話し合われ、提案通り可決しました。15名の新理事さんの推薦につ

いては全員一致で可決しました。新年度の計画について未整理の部分については本部役員

と新理事さん達で責任を持って解決する約束をしました。本日の会議の内容については、

本部理事の間宮・黒田両名がまとめ、NPO法人を管理する春日部地方庁舎の担当官に報告

書を提出することになりました。大変お疲れ様でした。議事進行のご協力に感謝します。 


